

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Sekolah	SDK III PAULUS	Kelas	2
Alamat Sekolah	Jl. Lombok No. 7	Semester	:
Nama Siswa	Joshua Farael Astanta Nadeak	Tahun Pelajaran	2016/2017
Nomor Induk Siswa	0091248696/151601021		

A. Sikap

	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Joshua Farael Astanta Nadeak Baik dalam berperilaku nyata, Baik dalam beribadah sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, Baik dalam toleransi dalam beribadah. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Joshua Farael Astanta Nadeak akan mampu meningkatkan sikap dalam kegiatan beribadah.
2. Sikap Sosial	Joshua Farael Astanta Nadeak Baik dalam jujur, Baik dalam santun, Baik dalam peka. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, Joshua Farael Astanta Nadeak akan mampu meningkatkan sikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Joshua Farael Astanta Nadeak Baik dalam memahami ajaran menghormati orang tua dan yang lebih tua berdasarkan Alkitab Baik dalam memahami cara menjaga kerukunan di sekolah dan di lingkungannya	83	B	Joshua Farael Astanta Nadeak Baik dalam mempraktikkan sikap hormat kepada orang tua dan orang yang lebih tua
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Joshua Farael Astanta Nadeak Sangat baik dalam Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah Baik dalam Merinci jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah	89	A	Joshua Farael Astanta Nadeak Sangat baik dalam Mengatakan tubuqan gambar pada lambang Negara dengan sila-sila Pancasila Sangat baik dalam Menentukan jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah
3	Bahasa Indonesia	83	B	Joshua Farael Astanta Nadeak Sangat baik dalam Memahami ungkapan permintaan maaf dari tokoh melalui teks tentang budaya santun sebagai gambaran sikap hidup rukun dalam kemajemukan masyarakat Indonesia Baik dalam Merinci ungkapan, apitan, perintah, permintaan yang terdapat dalam teks cerita atau lagu yang menggambarkan sikap hidup rukun	78	B	Joshua Farael Astanta Nadeak Baik dalam Merincikan ungkapan, apitan, perintah, permintaan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun Baik dalam Membacakan teks puisi anak tentang alam dan lingkungan dalam bahasa Indonesia dengan lantang, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri

4	Matematika	77	B	Jesus Faruel Astanta Nadeak Baik dalam Menjelaskan pecahan $\frac{1}{2}$, $\frac{1}{3}$, dan $\frac{1}{4}$ menggunakan benda-benda konkret dalam kehidupan sehari-hari Cukup dalam Menjelaskan bangun datar dan bangun ruang berdasarkan ciri-cirinya	79	B	Jesus Faruel Astanta Nadeak Baik dalam Menyelesaikan masalah penjumlahan dan pengurangan bilangan yang melibatkan bilangan cacah sampai dengan 999 dalam kehidupan sehari-hari serta mengaitkan penjumlahan dan pengurangan Baik dalam Melakukan pengukuran panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari
5	Seni Budaya dan Prakarya	86	A	Jesus Faruel Astanta Nadeak Sangat baik dalam mengenal karya imajinatif dua dan tiga dimensi Sangat baik dalam mengenal karya imajinatif dua dan tiga dimensi	86	A	Jesus Faruel Astanta Nadeak Sangat baik dalam membuat karya imajinatif dua dan tiga dimensi Baik dalam menirukan pola irama sederhana melalui lagu anak-anak
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	92	A	Jesus Faruel Astanta Nadeak Sangat baik dalam Memahami variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional Sangat baik dalam Memahami variasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional	92	A	Jesus Faruel Astanta Nadeak Sangat baik dalam Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional Sangat baik dalam Mempraktikkan variasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional
Muatan Lokal							
7	Bahasa Inggris	84	B	Jesus Faruel Astanta Nadeak Baik dalam Spelling (ejaan), Vocabulary (kosakata) dan simple Conversation (percakapan) sederhana.	93	A	Jesus Faruel Astanta Nadeak Sangat baik dalam Menirukan, menirukan Spelling (ejaan), Vocabulary (kosakata) dan simple Conversation (percakapan) sederhana.
	Bahasa Sunda	72	B	Jesus Faruel Astanta Nadeak Baik dalam Membaca, memahami dan menanggapi berbagai jenis dan bentuk wacana tulis (teks) engan membaca nyaring, membaca sukawani, membaca dongeng.	77	B	Jesus Faruel Astanta Nadeak Baik dalam Membaca wacana dongeng dengan lafal dan intonasi yang baik.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Komputer	Baik
2	Tam Tam	Cukup baik

D. Saran-saran

Bersyukurlah kepada Tuhan atas kemampuan yang kamu terima namun harus ditingkatkan lagi!

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	123	124
2	Berat Badan	23	26

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Normal
2.	Penglihatan	Normal
3.	Gigi	Karies
4.	Lainnya	

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		
4.		

H. Ketidakhadiran

Sakit	
Ijin	
Tanpa Keterangan	

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan semester ke-2, siswa ditetapkan*: **NAIK Ke Kelas 3**

Mengetahui:
Orang Tua/Wali

Bandung, 17 Juni 2017

Francine Stevania Mariana Toleng
NIP.



Mengetahui:
Kepala Sekolah

Emma Emmelyn A. Ma Pd
NIP.